

今年1年を広報紙でふいかえる



2008年（平成20年）も年の瀬を迎え、もうすぐ暮れようとしています。今年は、北京オリンピックが開催され、メダルを獲得した選手も、出来なかつた選手も数々の記録やドラマを残しました。当町でも、相撲や野球など子どもたちが大活躍し、多くの町民に感動を与えてくれました。また、3月町議選、7月農委選など選挙の年でもありました。さて、皆さんにおかれましては、この1年はどんな年でしたか？今月号では、広報による藤里町の1年の出来事を拾つてみました。



金沢体育館が完成

『小正月行事 どんど焼き』

1月

- ◆12月定例議会
- ◆金沢体育館が完成
- ◆町民税申告相談
- ◆交通指導隊出隊式・消防出初式
- ◆新香書き初め大会
- ◆小正月行事どんど焼き



『オーナメントつるーねーー』

2月

- ◆町政座談会報告
- ◆幼稚園・保育園節分の豆まき
- ◆米田小最後のスキー大会
- ◆藤里中生除雪ボランティア
- ◆藤里シユニアスキー大会
- ◆冬の峨瓈大滝ライトアップ



『最後の卒業生』

3月

- ◆町スポーツ・文化栄養賞授与式
- ◆後期高齢者医療制度
- ◆公共交通の使用可能区域拡大
- ◆2年ぶりの開催町民スキー大会
- ◆幼稚園ひなまつり会
- ◆各校で卒業式



『さちろさちろーこーこー』

4月

- ◆3月定例議会
- ◆町職員配置図・異動状況
- ◆米田小学校閉校式
- ◆在京藤里会
- ◆各校入学式
- ◆藤里町議会議員一般選挙



『みんなが一等賞』

5月

- ◆敬老式
- ◆集団健診日程
- ◆後期高齢者医療制度開始
- ◆幼稚園「のどの日」の集い
- ◆ふじこま大学開校式
- ◆春の全国交通安全運動パレード

3月16日
米田小学校で最後の卒業式

